

MEDIENMITTEILUNG

13.06.2024

Ein STI-Jahr voller Meilensteine

Das Geschäftsjahr 2023 begann für die STI Gruppe mit einem Meilenstein. Nach umfangreichen Vorbereitungen nahm die transformierte Konzernstruktur am 1. Januar ihren operativen Betrieb auf. Einer von vielen Meilensteinen im vergangenen Geschäftsjahr.

Die STI Holding AG begrüsst ihre Aktionärinnen und Aktionäre sowie Gäste aus Politik, Wirtschaft und Gesellschaft am 13. Juni 2024 zur 111. Generalversammlung am STI-Hauptsitz an der Grabenstrasse in Thun. In der Begrüssung von Verwaltungsratspräsident Hans Rudolf Zaugg richtete sich der Fokus zu Beginn in die Zukunft: Er begrüsst den designierten Direktor der STI Holding AG, Patrick Fankhauser, welcher einige Worte an die Anwesenden richtete.

Nach dem Blick in die Zukunft folgte der Rückblick auf das vergangene Geschäftsjahr. Die neue Gruppenstruktur mit der Muttergesellschaft STI Holding AG und den Tochtergesellschaften STI Bus AG, STI Service AG und STI Liegenschaften AG hat sich bewährt. Der grosse Veränderungsschritt forderte in der Konsolidierung unterjährig einige Anpassungen.

Der öffentliche Verkehr in Thun und Grindelwald verzeichnete im Berichtsjahr erstmals wieder das Frequenz-Niveau von 2019, dem Jahr vor der Corona-Pandemie. Auf den touristischen Linien in Grindelwald wurden 2023 insgesamt 20 Prozent mehr Fahrgäste transportiert. Das Carreisegeschäft von Oberland Reisen erholte sich weiter.

Das Projekt zur Umstellung auf Elektromobilität wurde 2023 mit Hochdruck vorangetrieben. Die ersten E-Busse der STI sollen 2026 in Betrieb gehen und per 2036 sollen sämtliche Kursfahrzeuge elektrisch betrieben werden.

Wahl von Raphael Lanz in den Verwaltungsrat

Für die restliche Amtsdauer bis 2025 wurde der Thuner Stadtpräsident Raphael Lanz von den Aktionärinnen und Aktionären einstimmig in den Verwaltungsrat der STI Holding AG gewählt. In seiner Wahlannahmeerklärung wandte sich der neue Verwaltungsrat an die Anwesenden und brachte seine Freude über die neue Aufgabe sowie die bevorstehenden Projekte zum Ausdruck.

Das Schlusswort richtete der Ende Juli 2024 zurücktretende Direktor Thomas Wegmann an die Aktionärinnen und Aktionäre. Mit der Redewendung «servir et ...» liess er die vergangenen 14 Jahre Revue passieren und gewährte den Anwesenden einen Einblick in zwei seiner Passionen.

Weiterführende Informationen zu aktuellen Medienmitteilungen finden Sie auf unserer Website: sti.ch.

STI Holding AG
Grabenstrasse 36
Postfach
3602 Thun
Telefon 033 225 13 13
info@sti.ch